
 

第 2119回（８月１８日）例会報告 

～行田さくらロータリークラブ杯～  

 

「開会式」 

 開式のことば 

 主催者挨拶  連盟会長 

 協賛団体挨拶 時田忠彦会長 

 協議・会場の諸注意 

 チーム紹介 

 選手宣誓 

 閉式のことば 

 集合写真撮影 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊お客様紹介 

 行田市ミニバスケット連盟 

  会長  村田 実 様 

  副会長 菅原文枝 様 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊協賛金 お渡し  

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊趣旨説明 

  青少年奉仕委員長  羽鳥英樹委員長 

＊主催者挨拶 

  行田市ミニバスケット連盟 

  会長 村田 実 会長 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

 会長報告 

おはようございます。 

私は行田さくらロータリークラブ会長の

時田と言います。ロータリークラブって聞

いた事ありますか？ 

 

私たちの活動は世界的な活動です。 

このミニバスを応援するのも活動の一環

です。そうやって地区の人々の役に立とう

と活動をしています。 

今年は何時に無く暑い日が続き大変だっ

たと思います。皆さんは身体の方は大丈夫

でしたか？ 

今日はこの夏休みに頑張った成果を見さ

せていただきます。 

それから、おじさんたちが赤い Tシャツを

着て何かな？と思いませんでしたか？ 

みんなが着ているユニホームと同じで、こ

れは世界共通のロータリグラブのユニホ

ームのひとつです。 

では、ポリオってなんだかわかりますか？ 

人から人へ伝染し手や足に麻痺があらわ

れること病気です。 

日本では、1960（昭和 35）年に、ポリオ

患者の数が 5千人を超え、かつてない大流

行となりましたが、生ポリオワクチンの導

入により、流行はおさまりました。1980（昭

和 55）年の 1例を最後に、現在まで、野生

の（ワクチンによらない）ポリオウイルス

による新たな患者は出ていません。 

世界では後３～４か国でポリオが爆滅す

ると言う事でロータリークラブももう少

しと言う事で頑張っています。 

そうほかにこのクラブでやっていること

はクラブの名前にもあるように『さくら』

の植樹、保全運動にも力を入れています。 

昨年度は運動公園の元プールがあった場



所の入口にシダレザクラ２本そこから両

サイドに２０本ぐらいのさくらを植樹し

ました。 

今年度は今さくらの樹に猛威をふるって

いるクビアツヤマキリの根絶をメインに

活動をしています。 

今日一日身体に気を付けて頑張って下さ

い。 

 

              時田 忠彦 会長 

 

協賛金お渡し 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

 

              大谷 文孝 幹事 

幹事報告をさせていただきます。 

本日の行田さくらロータリークラブ杯ミニバスケット

ボール大会の例会は、来週 21 日（火）の例会の代わ

りになっています。来週の火曜日の例会はございませ

んので、お間違えの無いようにお願い致します。 

8月 23日（木）親睦・家族及びＳＡの合同炉辺が「ふ

じみ寿司」で 18:30より行われます。 

8 月 25 日（土）2570 地区ロータリー財団部門セミナ

ーが国立女性会館で行われます。 

8 月 26 日（日）2570 地区国際奉仕部門セミナーが紫

雲閣で行われます。 

8月 28日（火）の例会は夜間例会となり 18:30開会に

て、青少年交換学生の伊佐山さんの帰国報告の卓話で

す。アメリカでの海外生活の中で彼女が何を感じ、ど

んな体験があったのか、また日本の生活との違いなど

報告があると思いますので、楽しみにしてください。 

以上幹事報告です。 

 

 

      例会趣旨説明 

 

 
青少年奉仕委員長  羽鳥英樹委員長 
 



 

 


